

辰巳丘だより 13

平成30年11月1日(木) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

JRC部 金沢市高校生社会活動奨励賞 受賞 おめでとう!

本校JRC部が、平成30年金沢市高校生社会活動奨励賞を受賞し、10月14日(日)金沢市青少年健全育成推進大会において表彰されました。

金沢市高校生社会活動奨励賞とは、各分野において積極的かつ継続的に社会活動を行い優れた成果を上げている高校生を表彰する制度で、本校JRC部の日頃からの社会貢献活動が認められました。JRC部は、百万石まつりや金沢マラソンでの街頭ボランティア、地元末保育園での保育ボランティア、赤十字や24時間テレビでの街頭募金活動など、1年を通して社会貢献活動を行っています。今回の受賞を励みに、今後とも地元を中心とした社会貢献活動を続けてもらいたいと思います。



表彰を受けるJRC部 荒木部長、宮川副部長



表彰された受賞者の皆さん

「おはよう！」 朝のあいさつ運動、赤石羽根募金、早朝清掃はじまる

今年も10月22日(月)から、恒例の部活動による「秋のあいさつ運動、赤い羽根募金」、クラス単位で行う「早朝清掃」が行われています。大規模改修の影響で雨の日には、玄関前廊下でのあいさつ運動となっていますが、晴れた日には、早朝よりあいさつ運動や早朝清掃をする生徒の元気な声が玄関前に響き、寒さが厳しくなってきた今日この頃ですが、活気に満ちて学校らしい風景が見られます。木々に囲まれた本校では、毎日、玄関先には落ち葉が多く散乱していますが、時にはクラスメイトとワイワイしながらも生徒たちは竹ぼうきを使って懸命に落ち葉を清掃しており、学校としても大助かりです。このような奉仕活動は高校生の君達にとって、とても大切な活動だと思います。11月3日(土)には、地域清掃が予定されています。奉仕精神を忘れず、進んで参加してもらいたいと思います。



あいさつ運動・赤い羽根募金をおこなうバスケットボール部員



早朝清掃を行う12Hの生徒

教室揭示